

HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN

Skripsi ini adalah hasil karya saya sendiri, dan semua sumber yang dikutip maupun dirujuk telah saya nyatakan dengan benar.

Nama : Jamalludin
NIM : 20180303071
Tanda Tangan :
Tanggal : 25 Februari 2020

HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi ini diajukan oleh

Nama : Jamalludin

NIM : 20180303071

Program Studi : Ilmu Keperawatan

Judul Skripsi : Hubungan BMI (Body Mass Indeks Dengan Kejadian Luka Pada Pasien Diabetes Di Rumat Karawang Tahun 2019

Telah berhasil dipertahankan di hadapan Tim Penguji dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Keperawatan pada **Program Studi Ilmu Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Esa Unggul.**

Menyetujui,

(Dr. Aprilita Rina Yanti Eff, M, Biomed., Apt)

DEKAN FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN

TIM PENGUJI

Pembimbing : Antia, S.Kp.M, Kep ()

Penguji I : Dr. Mira Asmirajanti, S.Kp., M.Kep ()

Penguji II : Ns. Widia Sari, S.Kep.M.kep ()

Ditetapkan di :

Ketua Program Studi : Antia, S.Kp.M. Kep ()

Tanggal : 25 Februari 2020

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena kasih dan anugrah yang diberikannya dan berkatnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“ HUBUNGAN BMI (Body Mass Index) DENGAN KEJADIAN LUKA PADA PASIEN DIABETES MILLITUS DI RUMAT KARAWANG”**Penyusunan Skripsi ini di buat dalam rangka menyelesaikan tugas akhir untuk meperoleh gelar S1 Ilmu keperawatan Universitas EsaUnggul

Dalam penyelesaian penyusunan tugas akhir ini tentunya penulis banyak mendapatkan masukan berbagai pihak berupa kritik,saran dan motivasi. Untuk itu pada kesempatan ini, penulis ingin ucapkan terima kasih kepada:

1. Dr.Ir. Arief Kusuma,A.P., MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul
2. Dr. Aprilita Rina Yanti Eff, M,Biomed.,Apt selaku Dekan Fakultas Kesehatan Ilmu-ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul
3. Antia,S,kp.M.Kep selaku Pembimbing dan ketua prodi Ilmu Keperawatan
4. Dr. Mira Asmirajanti,S.Kp.,M.Kep selaku penguji I dengan memberikan arahan,masukan terhadap skripsi ini
5. Ns.Widia Sari,S.Kep.,M.Kep selaku penguji II dengan memberikan masukan terhadap skripsi ini agar menjadi lebih sempurna
6. Pimpinan dan staff Klinik Perawatan Luka Diabetes (RUMAT) yang telah menyediakan tempat penelitian
7. Kedua orang tuaku, adik-adiku dan kakak angkat serta ibu angkat yang telah memberikan suport serta semangat bagi saya
8. Terima kasih untuk sahabat seperjuangan saya yang tidak bisa disebutkan satu persatu kelas paralel angkatan 2018 yang telah senantiasa selalu memberi semangat dan do.a serta bantuan dalam menyelesaikan skripsi ini,tidak ada kata yang cukup untuk mengucapkan terima kasih kepada kalian semua.
9. Terima Kasih Buat K-Pop (Kurnia) dari papua barat kota fak fak yang selalu ada dan membantu saya, dan juga buat (Vilaya) yang dari palangkaraya yang bentar lagi jadi ibu kota indonesia dan juga buat (Viona) yang dari maluku hobinya sedih setelah di hidupin tit tok hatinya hidup lagi.
10. Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan laporan penelitian ini banyak sekali kekurangan, sehingga saran dan kritik yang membangun sangat diharapkan demi perbaikan skripsi ini di masa yang akan datang.

Jakarta , Februari 2020

Jamalludin

HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Esa Unggul, saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Jamalludin
NIM : 20180303071
program Studi : Ilmu Keperawatan
Fakultas : Ilmu-Ilmu Kesehatan
Jenis Karya Ilmiah : Skripsi

demi pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Esa Unggul Hak Bebas Royalti Non eksklusif atas karya ilmiah saya yang berjudul:

Hubungan BMI (Body Mass Indeks Dengan Kejadian Luka Pada Pasien Diabetes Di Rumat Karawang Tahu 2019

beserta perangkat yang ada (apabila diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Non eksklusif ini, Universitas Esa Unggul berhak menyimpan, mengalih mediakan, mengelola dalam bentuk pangkalan data, merawat, dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Jakarta
Pada tanggal : Februari 2020

Yang menyatakan

(Jamalludin)